

Molotov regresó a Ginebra con nuevas instrucciones de su Gobierno, que, al parecer, permitirán concluir esta Conferencia dentro de pocos días y preparar el terreno a la próxima, que, los rusos quisieran celebrar a principios del otoño en Berlín. Se deba o no el fenómeno al regreso del ministro soviético, el hecho es que de repente se nota allí un aire de liquidación.

Hoy se empezará a hablar, pues en serio sobre el problema de cese el fuego en Indochina, la reagrupación de las fuerzas combatientes, el trazado de la línea de armisticio, la liberación de los prisioneros, etc. Probable es que se adopte en los próximos días una resolución decidiendo el nombramiento de una Comisión encargada de seguir estudiando el problema coreano, con lo que se logrará evitar una ruptura definitiva de las negociaciones en curso y, por ende, un pretexto para que Syngman Rhee reanude eventualmente las hostilidades. Corea e Indochina quedará, pues, sobre el tapete de las discusiones (o quizá se deba decir en la nevera diplomática), siendo así que en cuanto ambas cuestiones hayan quedado confiadas a manos de expertos, los ministros podrán regresar, por fin, a sus respectivas capitales. Se espera poder hacer las maletas ministeriales hacia finales de semana o, a lo sumo, a principios de la semana próxima.

Sin embargo, todo ello no es

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Tiempo probable.—Nubosidad abundante y riesgo de precipitaciones poco intensas o de tormentas en toda España, excepto en el Sudeste.

Una peregrinación de Marruecos a Santiago y Fátima

Está presidida por el teniente general García Valiño

TETUAN.—Ha salido con dirección a Santiago y Fátima una peregrinación compuesta por 150 personas, presididas por el teniente general García Valiño. Es la primera vez en la historia de Marruecos que un Alto Comisario preside una manifestación de esta clase. El expedicionario más joven tiene quince años, y el más viejo, sesenta y cinco. Los peregrinos oyeron misa esta mañana en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias.—(Cifra).

El "Elcano" en Boston

BOSTON.—Centenares de personas han subido a bordo del buque-escuela español «Juan Sebastián Elcano», que el pasado sábado atracó en este puerto.

El navío español se encuentra en el muelle militar de Boston. A su entrada en puerto disparó 21 cañonazos, que fueron contestados por el astillero naval de Boston.

Se espera que el «Juan Sebastián Elcano» esté en Boston hasta el domingo próximo, en que emprenderá el viaje de regreso a España, después de haber visitado diez puertos de Norte a Suramérica durante los últimos siete meses.

Volveré vivo o muerto

ROMA.—El cuerpo incorrupto de San Pío X, procesionalmente trasladado por las calles de Roma desde la basílica de San Pedro a la de Santa María la Mayor, reposará definitivamente en la catedral de San Marcos, de Venecia. No se ha fijado aún la fecha de traslado, pero en algunos círculos allegados a la Santa Sede se cree que los restos lleguen a la ciudad el 20 de agosto, fecha señalada como festividad del nuevo santo. Así se cumplirá la promesa que el entonces cardenal patriarca Sarto hizo a los venecianos cuando salió para Roma, en 1903, a tomar parte en el cónclave en que había de ser elegido Sumo Pontífice: «Volveré con vosotros vivo o muerto.»

tan fácil como a primera vista parece. Difícil es convencer a los americanos de que es oportuno mantener incluso la ficción de un diálogo cuando el general Eisenhower acaba de declarar que no es fácil encontrar la base de un acuerdo con «quienes no pueden ni quieren ver la verdad» y que más vale «dar por terminadas las discusiones que aceptar un compromiso sobre la cuestión de principio o un acuerdo cuyo precio quizá deba ser pagado en sangre años después». Difícil es también hacer aceptar la idea del cese el fuego al Vietnam, cuando el Gobierno de Bao Dai se prepara a rearmar y entrenar con ayuda estadounidense unos trescientos mil soldados y que el armisticio eventual echaría por tierra estos proyectos.

En fin, ¿cómo abrigar optimismo alguno cuando la batalla subsiste en la región de Hanoi, donde el terreno encharcado y las lluvias actuales impiden el empleo de los medios mecanizados y de la aviación por parte occidental, lo que favorece a las fuerzas del general Giap?

Que la tarea sea difícil o no, mister Edén no piensa abandonar, sin embargo, la misión de mediador que se ha asignado, y en la que Molotov le ha ayudado desde un principio. Ningún esfuerzo será ahorrado por parte inglesa en la búsqueda de una fórmula que asegure —o prolongue— la paz, y si esta actitud irrita bastante a americanos y franceses, cabe registrar que a su vez bastante irritados están también los ingleses ante la actitud americana y francesa. Sagú la tesis británica, la conducta de las Delegaciones de Washington y París de haber ayudado a dividir a China de Rusia ha contribuido a que Pekín sea más dependiente de Moscú que nunca. Londres trata de aplicar otra receta: la del comercio, la del acercamiento político y cultural, la de los lazos, incluso, de relativa amistad, receta a la cual atribuye virtudes diplomáticas más eficaces que el aislamiento (por cierto, París y Bonn están gestionando ahora también acuerdos comerciales con China a orillas del Leiman). Para ayudar a mister Edén en esta tarea regresará a Ginebra el enviado especial indio.

El terrorismo en Túnez

TUNEZ.—La ola de atentados se ha recrudecido a pesar del anuncio hecho por el residente, Voizard, en el sentido de que habían sido adoptadas especialísimas medidas de seguridad. En la Medina de Túnez, un indígena ha sido muerto a tiros; el automotor que hace el servicio Sfax-Tuzer ha sido ametrallado; en las carreteras se suceden los tiroteos contra coches franceses, así como los sabotajes en las comunicaciones telefónicas.

El ministro español de Justicia, recibido por los prosecretarios de Estado

Monseñor Montini le pidió transmitiera a Franco y a España la bendición especial de Su Santidad

CIUDAD DEL VATICANO.—La delegación oficial española que ha asistido a la canonización de Su Santidad Pío X ha sido recibida en audiencia especial por los prosecretarios de Estado monseñores Montini y Tardini, en el Palacio Apostólico en el día de ayer.

A las dos de esta tarde, llegó a Vigo el vapor "Antilla" en que viajaba Su Excelencia el Generalísimo Trujillo, de la República Dominicana

En nombre del Gobierno español, le dió la bienvenida el ministro de Asuntos Exteriores

La ciudad dispensó al ilustre visitante un cariñoso y entusiasta recibimiento

VIGO, 2.—Esta ciudad ha tributado hoy un cariñoso y entusiasta recibimiento a Su Excelencia el generalísimo de los Ejércitos de la República Dominicana, don Rafael Leónidas Trujillo, que ha llegado a este puerto, en visita a España.

El día de hoy amaneció nublado, cayendo durante la mañana abundantes chubascos, pero poco antes de las dos de la tarde, momento en que hacía su entrada en el puerto el vapor «Antilla», a bordo del cual llegaba el ilustre viajero, el cielo se despejó y lució el sol.

La ciudad de Vigo, había sido engalanada con banderas de los colores nacionales de España y de la República Dominicana. Un inmenso gentío se había concentrado en el puerto y al aparecer el «Antilla», los barcos de la flota pesquera salieron a su encuentro, con objeto de darle escolta hasta el lugar asignado para su atraque.

En el muelle se encontraba el ministro de Asuntos Exteriores,

VIOLENTA EXPLOSION EN UN ALMACEN DE PLATANOS EN ZARAGOZA

ZARAGOZA.—En un almacén de plátanos de la calle de Sacramento se ha producido una fuerte explosión a causa de un escape de gas. Aparte de los desperfectos de consideración causados en el edificio, resultaron heridos en los brazos, tórax y otras partes del cuerpo Emilio González García, de cuarenta y tres años, casado, y Clemente Barranco Pascual, de veintisiete años de edad, soltero. Ambos han sido asistidos de primera intención en una clínica. Resultaron también con lesiones, que han sido calificadas de leves otras dos personas.

Una sección del Servicio de Bomberos se personó rápidamente en el lugar del suceso y en los trabajos uno de los bomberos resultó levemente herido en un pie.—(Cifra.)

don Alberto Martín Artajo, a quien acompañaban el comandante mayor del Departamento Marítimo, el capitán general de la Octava Región Militar y otras autoridades y personalidades.

Después de atracar el barco, subió a bordo del mismo el ministro de Asuntos exteriores, con el fin de dar la bienvenida al Generalísimo Trujillo, quien, momentos después, acompañado de su esposa y personalidades de su séquito, transpuso la pasarela que conducía a tierra.

En el momento de poner pie sobre tierra española Su Excelencia don Rafael Leónidas Trujillo, fué dada suelta a miles de palomas, mientras los barcos surtos en el puerto y las baterías de costa disparaban las salvas de ordenanza y las bandas de música interpretaban los Himnos Nacionales dominicano y español.

El ilustre visitante, que recibió las aclamaciones y expresivas muestras de simpatía y afecto por parte de la multitud allí congregada, pasó después revista a las fuerzas que allí se encontraban formadas y las cuales rindieron los correspondientes honores militares. A continuación, Su Excelencia el Generalísimo Trujillo, presenció el desfile de dichas fuerzas.

En un pintoresco pazo, el Ayuntamiento vigués ofreció un almuerzo al ilustre huésped de

Capturan un pez dañino de 5.300 kilos de peso

TETUAN.—Comentan los pescadores venidos de Larache que en los almadraberos de Punta Negra capturaron un enorme pez de los llamados por la gente de mar roaz. Fué muerto a tiros por personal especializado en la caza de peces dañinos. Este pez, terror de los atunes, de la misma familia que el llamado negra, tiene una piel de cinco a seis centímetros de grosor, por lo que costó gran trabajo darle muerte, habiéndole disparado más de 20 tiros. Conducido al puerto, pesó 5 300 kilogramos; su carne no es comestible, pero su gran cantidad de aceite tiene muchos usos en la industria, tanto en la fabricación de pinturas como para la impermeabilización de tejidos, etc.

262 millones de metros cúbicos tiene embalsado el pantano de Taranco (Jaén)

Con ello se tiene asegurada la disponibilidad de agua durante el verano próximo

JAEN, 2.—El pantano de Taranco, situado en esta provincia, tiene embalsado actualmente doscientos sesenta y dos millones de metros cúbicos de agua, con lo que se tiene aseguradas las disponibilidades de la misma para el próximo verano.

Este importante pantano, cuya construcción ha sido terminada recientemente, tiene una capacidad total de quinientos millones de metros cúbicos.—(Cifra.)

España, quien, por la tarde, realizó algunas visitas a diversos puntos de la ría deteniéndose en varias de las importantes obras que en la misma se realizan y después, el generalísimo dominicano y su séquito se dirigieron, en medio de las renovadas demostraciones de cariño por parte de la población, a la estación ferroviaria con el fin de emprender, en un tren especial, el viaje para trasladarse a la capital de España, a donde llegará a las doce del mediodía de mañana, jueves.

En la estación del Norte de

Madrid, será recibido S. E. el Generalísimo de los Ejércitos dominicanos, por el Gobierno español en pleno y altas autoridades del Estado. Desde la estación, el ilustre visitante se trasladará al palacio de la Moncloa, que será su residencia oficial durante su estancia en Madrid.

Por la tarde visitará en el palacio de El Pardo al Jefe del Estado e impondrá a éste la gran cruz, placa de oro, de la Orden de Trujillo. A su vez, el Jefe del Estado impondrá al Generalísimo dominicano el collar de la Orden de Isabel la Católica.—(Cifra.)

Congreso Internacional de Industrias Agrícolas y Alimenticias

Valor nutritivo de la carne de ballena

MADRID.—Ayer continuaron las sesiones de trabajo del X Congreso Internacional de Industrias Agrícolas y Alimenticias. Se reunieron las secciones de Azucarera, Frío Industrial, Mantenimiento del valor alimenticio y Jugos de Frutas. Por la tarde se debatieron diversos temas correspondientes a Corrosión, Levaduras, Destilerías, Vinagrería, Cervecería, Molinería, Aceites y Grasas, Tabacos, Extractivos Diversos y Varios, reuniéndose, asimismo, la Asamblea del III Congreso Internacional de Jugos de Frutas.

Entre los centenares de trabajos y comunicaciones científicas presentadas por relevantes personalidades españolas y extranjeras, figuran algunas de singular interés, entre ellas la ponencia relativa al valor alimenticio de la carne de ballena. Se puso de manifiesto que es un producto rico en alimentos.

Un ejemplar de la clase azul, de 27 metros de longitud, produce cuarenta y seis toneladas de carne—casi la mitad de su peso total—, veintidós toneladas de grasa, dieciocho de huesos, dos y media de lengua, seis y media sangre y algo más de cinco de otras partes, igualmente aprovechables para su transformación industrial.

La venta de esta carne, poco popularizada en España, queda regulada por diversas disposiciones gubernativas.

En la ponencia presentada por el señor Martos Merino se aporta un estudio de tres tipos de carne de ballena: fresca, en salazón y

enlatada. Se llega a la conclusión de que la composición de este tipo de carne es muy semejante, por lo que respecta a la carne fresca, a las otras de consumo corriente (bóvidos, aves, cerdo...) y, en consecuencia, su valor alimenticio y poder energético son también muy análogos.

Una de las realizaciones más espectaculares a que se ha llegado en la desecación por atomización de productos alimenticios es la preparación del tomate en polvo, para cuyo producto funciona actualmente en Europa la primera planta industrial, situada en Avignon (Francia), que comenzó a producir en el pasado 1953.

Están en estudio la preparación en polvo de plátanos, frambuesas, manzana, albaricoque, castaña, cebolla, ajo, espinaca y zanahoria.

Los autores de una comunicación sobre este tema de la desecación, el ingeniero industrial señor Alvarez Garcillán y el químico, señor Fernández Gosálvez, propugnan, por lo que a España se refiere, la industrialización de determinados productos agrícolas, con el fin de que, previamente pulverizados, pueden ser enviados a los mercados más distantes.

Una plataforma de 17 metros para transportar una ballena

ALGECIRAS.—En un camión especial con una plataforma que se le adosará para lograr una longitud de 17 metros, será colocada una ballena que pesa 22 toneladas y mide 21 metros de largo. Este enorme cetáceo será expuesto en Madrid y otras poblaciones.

Una serie de explosiones en los depósitos de munición, han sacudido hoy a la ciudad de Saigón

No se descarta la posibilidad de que se trata de actos de sabotaje

SAIGON, 2.—Una serie de explosiones producidas en unos depósitos de municiones, han sacudido a esta ciudad, en la mañana de hoy.

En los medios oficiales no se descarta la posibilidad de que, estas explosiones, hayan sido producidas por actos de sabotaje, ocasionados por «elementos extraños».—EFE.

Avila
Hace medio siglo

CENTROS OFICIALES

¡Señor Presidente de la Casa de Misericordia! Los habituales concurrentes al paseo tradicional del Mercado Grande le piden por mediación nuestra que sin tardanza ordene llevar al citado lugar las sillas. Ya va allí mucha gente. No creemos que se aspire a que el vecindario lleve de su casa el asiento. Esto no ocurre más que en las aldeas de escasos habitantes. ¡Señor alcalde, también usted tiene parte en este asunto; ha oído!

—Don Calixto Fournier, notario eclesiástico, con su esposa; don Alejandro Represa, el oficial de Administración Militar don Aureliano Cid, el cura de San Andrés don Nicolás Rodríguez y el médico don Pedro Gutiérrez salieron para Madrid.

—Dicen de los pueblos que visita el señor Obispo, que este ilustrísimo señor es en todas partes muy agasajado. Hay una pelea muy grande con el atentísimo secretario don José Prudencio para que se hospede la comitiva oficial en casa de seglares en vez de la de los párrocos, muchísimas de las cuales no están en excelentes condiciones de habitabilidad.

—Damos gracias al señor La Puente por haber mandado poner los bancos en el Mercado Grande. ¡Señor alcalde accidental! Unas lucecitas. Que no podemos contemplar a nuestro gusto las preciosas caras de las muchachas abulenses.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Nota de sumo interés para los patronos agrícolas, sobre colocación de segadores en la actual campaña de recolección de cereales

Siguiendo con la tradicional obligación que impone esta Delegación Provincial de Trabajo de Avila, de advertir a todos los patronos y empresas agrícolas de su jurisdicción, sobre la ineludible obligación que tienen de concertar los trabajos de recolección de cereales y leguminosas con productores de la provincia de Avila, recuerda a todos los propietarios de fincas rústicas lo siguiente:

1.º Que solicitarán de las respectivas oficinas locales o de la provincia de Colocación Obrera, la mano de obra que precisen para efectuar las recolecciones de los productos de sus predios, según determina la vigente Ley de Colocación Obrera de 10 de febrero de 1943, en su artículo 5.

2.º Que se prohíbe totalmente conceder trabajo en faenas de recolección del campo, a productores de fuera de la provincia de Avila, existiendo trabajadores en paro e inscritos en los Registros de Colocación como tales.

3.º Que la Delegación Provincial de Trabajo impondrá severas

sancciones económicas, a las Empresas que coloquen operarios de otras provincias españolas, existiendo en paro en la de Avila.

Se espera del recto proceder de todos los patronos agrícolas de la demarcación de esta Dependencia, el más fiel cumplimiento con la Ley de 10 de febrero de 1943, sobre Colocación Obrera en relación con lo dispuesto por este Organismo sobre esta materia.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

DELEGACION PROVINCIAL DE EDUCACION

Servicio español del Magisterio

La Delegación Nacional del S. E. M. convoca, como en años anteriores, la apertura de albergues de verano para todos los camaradas. Estos se instalarán este año en las siguientes poblaciones: San Sebastián, Cádiz, Palma de Mallorca, La Coruña y Santander.

El primer turno comenzará el día veinte de julio y el segundo dará principio el doce de agosto.

Las instancias solicitando los beneficios de alberguista se enviarán a esta Jefatura Provincial del S. E. M. antes del día quince del corriente mes y se ajustarán al modelo oficial que publica Servicio. Las instancias vendrán acompañadas de dos fotografías tamaño carnet.

Esta Jefatura dará cuantas aclaraciones reclamen los interesados.

Evocaciones

El turismo y Avila

Por J. Mayoral Fernández.
(Cronista de Avila)

La crónica «Avila y Barcelona» que me ha hecho el honor de publicar «La Vanguardia», ha servido para la exaltación de Avila por la Prensa de Barcelona. Destaco hoy como muy digno de estimar por nuestra ciudad el artículo «Avila de los Caballeros», de Miguel Angel Colomer, en el «Noticiero Universal», diario popularísimo de la noche que evoca el nombre del insigne periodista Francisco Peris Mencheta.

No he de ocultar al hacerlo la dolorosa impresión que el número que inserta el artículo me causa con la esquela de defunción del joven de 20 años, Francisco de A. José Laborda Gisbert, hijo de mi querido amigo el delegado de Hacienda de Barcelona. Este aquí estimadísimo caballero a quien precisamente aludía en mi crónica de «La Vanguardia» como verbo elocuente en la edad aproximada del hijo que acaba de sucumbir, de la Juventud Maurista de Avila en 1917. Cuando publicó en la revista por mí fundada y dirigida «Avila Regional», el ponderado artículo sobre este aspecto regionalista de la política española de entonces en torno a Cambó, Ventosa y Maura.

Reviéndole en esta nota de dolor al que me he asociado profundamente, comparto la opinión de Colomer en cuanto a ser quizá «Avila la ciudad española más literaturizada». La comparto más porque la revista «Avila Regional» lo reconoció así en 1917. Avila era la ciudad mimada por escritores y artistas. Pintores principalmente de los que cité en mi crónica de «La Vanguardia» como ejemplo a López Mezquita, según Galusoga, casualmente hoy director del periódico catalán, refugiado en Avila huyendo de las tendencias revolucionarias como lo eran las políticas. Y en Avila siguiendo una tradición triunfal por la que «Avila Regional» propugnaba uniendo al postulado político el artístico con campañas en pro de la divulgación turística ahora para Colomer realizada admirablemente por la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo.

Estoy de absoluto acuerdo en la apreciación de esta labor en la que no se mezcla literaria de guías con manoseados tópicos históricos, arquitectónicos y arqueológicos. Ciertamente para el intelectual es Avila una población de impresión sentimental. Y lo prueba la evocación de Colomer en su visita hace tiempo a nuestra ciudad en ese decir del color de las piedras de la Catedral y de su recorrido por las calles donde están las casas de los Verdugos y de los Águilas, los palacios de

A CIERRA OJOS

se ven los precios y calidad que da en sus géneros de punto

Dionisio

Eduardo Marquina, 5. — AVILA

Se arrienda corral y cuadra, razón Cerrillo de la Trinidad, número 11.

Máquinas hacer punto, modelos especiales, rodamientos, enseñanza gratuita domicilio. Cuarenta meses crédito. IMPERIO. Montera, 32. Madrid.

BUSCAMOS

Representante capacitado para Bombas utilizables en líquidos y semilíquidos. Escribir núm. 9837. Vergara, 11. BARCELONA.

Crecente y de Polentinos, la vuelta al perímetro de la muralla, su biendo a su torreón del Alcázar y los sepulcros del Tostado y del Príncipe Don Juan. Todo contrastando con la hora del yantar en un viejo mesón hace de Avila una «ciudad inverosímil, inaprehensible, cambiante; mágica ciudad de visiones y de ensueños».

Relacionándola con unas y otras, apuntaba hoy por la mañana el aspecto de la maravillosa reproducción de la puerta de San Vicente que sirve de entrada al «Pueblo Español» unido a la Exposición Internacional cuyos veinticinco años se conmemoran por Barcelona. Con una orientación turística plausible concentrada en el deseo de revalorizar el «Pueblo Español» como exponente activo de la artesanía de España y ampliar el espacio de la Exposición que quieren se convierta en Universal en el año de 1956.

Y en esta aspiración con fines turísticos siempre será un reclamo viviente de Avila la maravillosa reproducción de la puerta ideada por el marqués de Foronda, hijo de mi ilustre antecesor el Cronista de Avila. La puerta invitará al turismo a conocer Avila, tema de nuestra actividad en el periódico y en el libro, en el Ayuntamiento y en la Cámara Oficial de Comercio e Industria por la que ahora la de Barcelona me ha hecho el honor de invitarme a la inauguración de la Feria Internacional como secretario que, según ella, honra a todas las Cámaras de España que para mí pidieron la Medalla del Trabajo; que ostentará en el acto con satisfacción teniendo la evocación de EL DIARIO DE AVILA sumado para entregarme el título de «Recordador perpetuo honorario».

Sección religiosa

JUNIO 1954

Día 3, Jueves.—Octava de la Ascensión.—Santos Laurentino, Cecilio; Paula, Clotilde.

La misa y oficio divino son de la octava de la Ascensión con rito doble y color blanco.

Retiro Sacerdotal

Se recuerda a los señores sacerdotes que mañana, día 3 de junio tendrá lugar en el Seminario Diocesano el Retiro Sacerdotal extraordinario, que comenzará a las once de la mañana.

Nuestra Señora del Socorro

Parroquia de Santiago.—Se celebra solemne novena en honor de Nuestra Señora del Socorro, del 28 de mayo al 5 de junio.

Por la mañana a las ocho misa rezada.

Por la tarde a las ocho y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón a cargo del R. P. Barberá, redentorista, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

Iglesia de Padres Paules.—A las ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del Sagrado Corazón, bendición y reserva.

Atención, comerciantes

¿Tiene créditos morosos? Se los haremos efectivos rápidamente. Confíelos a Mutua Comercial Española, que sin desembolso por su parte de cantidad alguna se los cobrará. Generalísimo Franco, 22, 2.º Teléfono 2073. SALAMANCA

RECORDATORIOS COMUNION

GRAN SURTIDO

Editorial SENEN MARTIN

Precios sin competencia



DIA MUNDIAL DE LA ORACION INFANTIL POR LA PAZ

Por muchos esfuerzos que hagan los enemigos de Cristo, jamás podrán acallar el no de sus palabras cuando habla de la necesidad y eficacia de la oración que se opone a los planes de la soberbia que domina al hombre. Así lo han entendido a su manera los niños de Arévalo que días pasados y a poco de despuntar la aurora y con sus limpias almas por el Sacramento de la Penitencia el día anterior, se acercaron a Jesús en la Parroquia de San Juan a la voz paternal de Pío XII, que, ordena el Día Mundial de la Oración Infantil por la Paz del Mundo.

Recogidos, escuchando de los labios del párroco de Santo Domingo de Síos, las primeras oraciones de la mañana a las que se unen los mayores. Acude a Jesús, pero saben que a El se va por medio de María y después que una despierta niña les dice unas palabras de los motivos de esta fiesta infantil, se organizan en majestuosa procesión que cierra un gran número de píaños, mujeres y de hombres, entre los que se confunden los jóvenes, para todos cantar a nuestra Madre María en el ya acostumbrado Rosario de la Aurora, que recorre la población con entusiasmo sin límites, trocando los espacios con los cantos de la bendita plegaria del Ave María, que después coronan con el canto de la Salve popular.

Comienza el santo sacrificio de la misa, que celebra el coadjutor

de la parroquia, durante la cual el referido párroco de Santo Domingo dirige su paternal palabra a los niños.

Llenos de fervor y en largas filas ordenadas por sus respectivos maestros se acercan a la Comunión, que administran dos sacerdotes, siendo hártamente consolador este deslumbrante acto infantil.

Después del yantar del desayuno, siguen en sus colegios sus tareas escolares, hasta llegadas las seis de la tarde en que el enjambre de niños de la población, siempre con sus dignos profesores a la cabeza, hacen acto de presencia en la amplia plaza de Santo Domingo para con el Niño de Praga y la Virgen Niña ir en procesión hasta la iglesia del Seminario Salesiano cantando las letanías en plan de rogativa.

El Seminario en pleno recibe, como sabe hacerlo, a estos niños que a la voz del párroco de Santo Domingo se sientan llenos de compostura y fervor ante María Auxiliadora. Se hace la exposición por el párroco de San Juan don Samuel López; se reza la Estación para ganar la indulgencia y un niño lee ante el Señor la oración compuesta por Su Santidad; reciben la bendición y después una niña lee el acta de consagración al Purísimo Corazón de María y vuelven procesionalmente sin decaer su entusiasmo, pudiéndose decir que ha sido una jornada infantil provechosa y conmovedora. ¡Quiera el Señor que sus oraciones no hayan caído en el vacío.

X X.

SENTADO en su BUTACA PUEDE TRIUNFAR en esta original VUELTA CICLISTA IBERICA Gran Premio ORBEA

Sienta la emoción de tomar parte en una carrera ciclista con todas las ventajas y sin ningún inconveniente, un original concurso VUELTA CICLISTA Gran Premio ORBEA, que ciclos ORBEA presenta para regalar muchas bicicletas y conceder un interesante premio final. Adivine la ciudad de cada final de etapa y una BICICLETA ORBEA puede venir a su poder. Adivine el "col" puntuable para el Premio de la Montaña de cada etapa, para optar a otro premio consistente en una bicicleta ORBEA. Un premio final de 15.000 pesetas a sortear entre los concursantes que hayan acertado alguna solución a través de la vuelta. Escuche las emisiones "Vuelta ciclista ORBEA" por la cadena de Emisoras de la SER que radiarán semanalmente el reportaje de una etapa y orientarán al público sobre el curso de la siguiente.

UN CONCURSO FACIL, SINCERO Y SIN COMPLICACIONES

LA BICICLETA QUE TODO EL MUNDO DESEA... Orbea

CONCURSO VUELTA CICLISTA IBERICA GRAN PREMIO ORBEA

Don _____

residente en _____ calle _____

núm. _____ piso _____ opina que en la etapa n.º _____

LA CIUDAD DE LLEGADA ES _____

el "col" puntuable para el PREMIO DE LA MONTAÑA es _____

FIRMA _____

Fecha _____

Escuchen la radiación de este programa esta noche a las nueve y cuarto por la cadena de emisoras de la S. E. R.

Distribuidor para Avila: DOMINGO AGUSTIN. - Núñez de Arce, 4. - MADRID

Nuestra peregrinación a Santiago

En toda España se preparan con febril actividad peregrinaciones al sepulcro del evangelizador de las tierras hispanas. Avila que, como decíamos días pasados, tiene una relación tan íntima con el Apóstol por San Segundo primer Obispo de Avila y discípulo de Santiago tiene ya preparada una peregrinación—asequible a todas las economías—a Santiago de Compostela con la finalidad de lucrar las indulgencias concedidas en este Año Santo Jacobeo. La preciosa gran Basílica de Santiago ha abierto sus puertas a las solemnidades excelsas que allí tendrán lugar. Compostela llama a los creyentes del mundo entero, por octava vez en este siglo a beneficiarse de las gracias concedidas tan generosamente por los Romanos Pontífices.

La concesión del Año Santo es, por su antigüedad y por la frecuencia del don, una muestra de la atención extraordinaria de los Papas a Santiago de Compostela.

El cuidado pastoral de los Vicarios de Cristo abarca a todas las iglesias de su grey. Pero cuando en el siglo IX aparece el Cuerpo del Apóstol Santiago, la Sede Apostólica de Roma se alegra en modo especial de contar entre sus hijas a otra iglesia apostólica (la única del Occidente); el Apóstol Pedro, a través de los sucesores, exhibe su predilección al Apóstol Santiago, compañero en la intimidad de Jesús.

Y hay más que una evocación afectuosa. Porque Santiago se manifiesta en Galicia como brazo de Pedro en el incremento y la defensa de la Cristiandad. Su Tumba es manantial de fe y purificación; punto de cita de innumerables hijos de la Iglesia; polariza las ilustres y allenta el espíritu militante de los cristianos en unos momentos en que la avalancha enemiga ocupa los Santos Lugares, ciñe a Europa por Oriente y Sur y amenaza por Sicilia a la misma Roma. Lógicamente la solicitud universal de los Papas había de condensarse en tal foco de vida.

Lo expresó bien San Pío V: «Si bien por el oficio a Nos encomendado debemos cuidar de todas las iglesias, mas al llevar nuestra consideración a la iglesia compostelana y pensar, además de su honor de Metrópoli, que en ella descansa el Cuerpo de Santiago Apóstol y ante él acuden los cristianos de todas las partes del mundo, como a especial Abogado suyo, no podemos dejar de distinguirle con la prerrogativa de una benevolencia especial».

CALIXTO II, por ejemplo, la enriqueció de gracia, entre ellas la jubilar, y quiso que Iglesia tan insignie pudiese regocijarse de verse amparada con la protección apostólica, «por ser la Basílica Compostelana digno depósito del inestimable Cuerpo del glorioso Apóstol Santiago.../ estimulado, así de la mucha devoción que él mismo profesaba a tan grande Apóstol / como del piadoso celo de coadyuvar al provecho espiritual de la inmensa y cada vez más creciente multitud de peregrinos que concurrían de todas partes del mundo a visitarla».

Amor a Santiago y exigencia apostólica de aprovechar y fomentar la corriente de peregrinación a su Sepulcro: son las dos motivaciones explícitas que aparecen en los documentos pontificios, o justificando favores relevantes o matizando las relaciones, aun ordinarias, con la iglesia compostelana.

Audiencia pontificia al Episcopado

Alocución de Pío XII

ROMA.—En el aula de las bendiciones el Santo Padre recibió a los cardenales, arzobispos y obispos llegados a Roma. Después que el cardenal decano Tisserant felicitó al Papa por su perfecto estado de salud, Pío XII les habló diciendo que las materias sobre Religión y costumbres son de competencia exclusiva de la Iglesia. Todo magisterio religioso ha de someterse a la autoridad y vigilancia del Papa y de los Obispos.

Apostolado seglar

Os manifiesto que los legítimos maestros pueden delegar y admitir también a los laicos de uno y otro sexo, a colaborar en la defensa de la fe. Baste recordar la enseñanza del catecismo, en la que toman parte tantos miles de hombres y mujeres y otras diversas formas de apostolado seglar. Todo ello es digno de sumo en comio y puede y debe promoverse con todo empeño; pero es menester que todos esos laicos estén y se mantengan en la autoridad, guía y vigilancia de quienes por institución divina, han sido establecidos como maestros en la Iglesia de Cristo. En los casos que toca a la salvación de las almas no hay en la Iglesia Magisterio de ninguna clase que se sustraiga a esa autoridad y vigilancia.

Recientemente ha comenzado a pulular aquí y allá una llamada teología laica, y ha surgido una categoría especial de teólogos laicos, que se proclaman independientes. De esta teología existen ya prelecciones, textos, impresos, círculos, cátedras y profesores. Distinguen éstos el Magisterio del

Magisterio viviente de la Iglesia, y en cierto modo lo oponen a él. Para coonestar su modo de proceder, apelan a veces a los textos que enseñan e interpretan, de que se habla repetidas veces en el Nuevo Testamento, especialmente en las Epístolas de San Pablo. Apelan a la Historia, que desde que comenzó la religión cristiana hasta nuestros días, presenta tantos nombres de seglares que, en bien de las almas, enseñaron por escrito y de palabra la verdad cristiana sin haber sido llamados a ello por los obispos y sin haber pedido o aceptado la facultad del Magisterio Sagrado, sino movidos únicamente por su propio impulso o por su celo apostólico. Ea cuanto a esto, hay que manifestar que no ha habido nunca, ni habrá jamás, un Magisterio laico que haya sido sustraído por Dios a la autoridad, guía y vigilancia del Magisterio Sagrado. Más aún: El mero hecho de rechazar esta sujeción es ya un argumento convincente y casi seguro de que no les guía el espíritu de Dios a os seglares que así hablan.

Además, nadie ignora el peligro de perturbación y error que se encierra en esa enseñanza laica realizada por personas incluso ineptas.

Librenos Dios de que al hacer esta advertencia apartemos del estudio más profundo de la doctrina sagrada o de su difusión entre el pueblo a cuantos de cualquier orden o condición que sean se sientan a ello animados con tan noble entusiasmo. Procurad, venerables hermanos, cada día con mayor entusiasmo, penetrar cada vez más en la grandeza de

PRECOZ ESCULTOR

Vive en Gemuño, cuenta solamente siete años, pesa menos de veinticinco kilos y modela magníficamente con el barro

A los tres años ya recortaba figuritas en papel

Por PEPE LUIS MAYORAL.

Constantemente estamos viendo la excesiva precocidad con que las nuevas generaciones van creciendo, hasta el punto, de que el «adelanto» de algunos niños ha llegado a inquietar a sus mayores. No obstante, en la mayoría de los casos, esta precocidad, que en algunos no lo es, no va casi nunca más allá de lo vulgar. Por ello, siempre que nos contaron algo que tal o cual niño hacía, y que se juzgaba como extraordinario, no lo dimos mayor importancia que la de disculpar un paternal o interesado de cariño.

Y ésta era nuestra postura ante la precocidad infantil hasta que conocimos los primeros detalles de este chaval que es hoy la figura central de nuestro reportaje.

Hay un niño que modela magníficamente...

Fué el médico del pueblo, don José Sahagún, quien nos habló primero del prometedor escultor. En Gemuño hay un niño que modela con el barro magníficamente. —nos decía—. Yo le ví por primera vez —continuó— en una ocasión, hace muy poco tiempo, cuando giraba la visita en casa de sus padres.

Fuí atendiendo a los que necesitaban de mis servicios, y cuando salía, en la penumbra de la baja cocina, sentado en el suelo, observé que un pequeñuelo, casi sin pestañear, se mantenía como alejado de cuanto le rodeaba.

—¿También está malo éste? Pregunté a sus padres. Y casi a coro contestaron: No señor, le ha dado por hacer figuras con el barro y no hay quien le quite esa manía.

Varias demostraciones del pequeño —sigue el doctor— fueron lo suficiente para que me entusiasmara y, desde luego, he de hacer cuanto pueda porque este chico salga adelante.

Gemuño

Poco más de una docena de kilómetros separan este pueblo de la capital.

Está enclavado al final de una gran llanura, rozando ya las primeras estribaciones de la sierra, y al igual que casi todos los que se hallan por allí en una zona de unos veinte kilómetros cuadrados, es de aspecto pobre y extensión casi insignificante. De uno de ellos, Cabañas, situado muy cerca de él, cuentan que cuando la revolución francesa pasaron virtualmente por encima las fuerzas de Napoleón sin que se percataran de su existencia.

No obstante, el pueblo, en el que habrá unos cincuenta vecinos, se mantiene con su agricultura, que, fertilizada por las aguas del Adaja, permite a la mayoría de sus habitantes una vida desahogada.

Cuando llegamos al pueblo, a pesar de la proximidad a la ciudad, nos parecía encontrarnos en una localidad de las adentradas en la serranía. Un buen número de niños jugaba en los alrededores del arroyo que cruza el pueblo, y una extensa solana se veía ocupada por mujeres que, con su sombrero típico de paja para protegerse del sol, cosía y comentaba.

El coche que llevábamos paró muy cerca de ellas y no habíamos casi bajado cuando una nos preguntó.

—Buscan al artista ¿Verdad?

—...Sí, señora.

—Aquella es su casa. Y nos señaló una, enfrente justamente.

Antes de ir, charlamos un rato con las mujeres, y de esta conversación pudimos deducir que «el artista», como le llaman al pequeño, ha conquistado ya la popularidad en su pueblo.

No habíamos cruzado todavía cuando llegó hasta nosotros Encarnación Jiménez, madre del muchacho a quien buscábamos.

—Vienen en un mal momento —nos dijo—. Mi marido se encuentra en el campo trabajando y con él está el chico, pero si ustedes esperan les mando llamar, y antes de media hora están aquí.

Fué una media hora de más de sesenta minutos, pero al fin, y sobre una borrieca que venía cargada con unos sacos de hierba, les vimos aparecer.

El precoz escultor

Se llama Nicomedes Jiménez Jiménez. Tiene poco más de siete años y su aspecto es insignificante. Como prueba diremos que su peso es de unos veinticinco kilos.

En contrario, al hablar con él se observa una inteligencia despierta y una gran desenvoltura para todos sus actos.

Nicomedes pronto demostró también su tranquilidad. Apenas le habíamos hablado cuando le pedimos que nos hiciera alguna figura, y, al momento, sin inmutarse lo más mínimo, tomó un poco de barro de la orilla del arroyo y dirigiéndose a nosotros preguntó:

—¿Que quieren que les haga?

—Lo que quieras, fué nuestra contestación. Y sin más ni más se puso manos a la obra. Era realmente extraordinario ver como iba dominando el barro, sin más instrumento que sus manos. No habían transcurrido diez minutos cuando nos presentó un precioso ejemplar de gallina.

—Hace mucho que sabes hacer estas figuras —le dijimos—

—Unos dos años.

Y a nuestras preguntas el niño siguió contestando que sí que sabía leer y escribir, pero que aunque iba siempre a la escuela a él lo que verdaderamente le gustaba, más que todas las materias que el maestro trataba, era trabajar con el barro.

No tardaron mucho en entrar en la conversación los padres de la criatura, Agapito Jiménez y su mujer. Ella nos dijo que el niño, desde muy corta edad, había tenido inclinaciones por hacer figuritas con las cáscaras de naranja, y que a los tres años ya recortaba caballos y otros animales en papel.

—¿Cuál fué la primera figura que vio hecha por su hijo?

—Nosotros tenemos en el corral varias gallinas, y una le sirvió de modelo. Esto cuando solo tenía cinco años.

—¿Después ha hecho otras cosas?

—Sí, muchas, sobre todo vacas, caballos y toda clase de animales que ve.

—Fuera de los animales ¿hizo algo?

—No señor. El niño no ha salido casi nunca del pueblo y apenas conoce nada. Claro que tiene una retentiva extraordinaria, porque por las fiestas de la Santa le llevamos un día a Avila y cuando vino reprodujo uno de los leones que hay en la plaza de la Catedral. Y la buena señora nos mostró la figurita de barro, que es verdaderamente elogiable.

Después nos contó que el pequeño tiene una gran paciencia y afición, ya que se da el caso de que en algunas ocasiones, cuando se encuentra en plena modelación, a pesar de que se le llama a comer no acude hasta que no termina. Nicomedes irá a la Escuela de Artes y Oficios de Avila.

Ahora es el padre con el que hablamos. Se trata de un labrador rudo y sencillo, como buen castellano, y que no puede ocultar la alegría que estos primeros triunfos de su hijo le proporcionan.

Como buen padre pone un entusiasmo grande en todo lo que habla de su vástago.

Yo a lo primero —nos dice— no prestaba atención de todas estas cosas que hacía, pero en las Navidades ya empecé a interesarme, porque hizo un Belén muy bonito que fué visitado por todo el pueblo.

Después fué cuando vino el mé-

La peregrinación Mariana de Hawaii en Madrid

Hoy llega a Madrid con ruta hacia Roma en peregrinación Mariana un grupo de 68 personas de las Islas Hawaii, el más numeroso de aquel país que ha visitado España.

Permanecerán en la Capital dos días durante los que satisfarán su anhelo de conocer nuestros centros religiosos y artísticos.

La expedición que ha fletado un avión especial de TWA para su viaje transatlántico, está compuesta por peregrinos entre los 20 y 73 años de edad, de muy distinta clase social, ya que junto a los bien acomodados vienen devotos que se han costado el viaje a base de su pequeño pero continuado ahorro.

Al frente de la peregrinación, y como director espiritual de la misma, viene el reverendo padre Jhon Mac Donald, director de todos los colegios católicos de las Islas Hawaii, quien ha anunciado que el grupo será recibido en audiencia especial por Su Santidad el Papa y asistirá a la ceremonia de canonización del Marista Misionero del Pacífico, Peter Chanel, anunciada para el 13 de junio.

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32

Programa para el día 3 de junio de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30. Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado musical; Conexión con Radio Nacional de España; Creaciones de «Los Bocheros»; Última hora de actualidad; «La suerte llama a su puerta»; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7'30 a 10: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; Concierto de la tarde; Discos dedicados; «Cruz y Espada», emisión del Frente de Juventudes; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12: Música en la noche; «De todo un poco», emisión realizada por Julio Gómez Alcalde; Diario hablado de Radio Avila; Escenariot radiofónico presenta «En la tierra de la Santa», guión de Manuel Zuasti correspondiente al Concurso del Año Mariano; Minutos de música variada; Voces de la media noche; Programa especial de música; Cierre.

dico, don José Sahagún, y con él marchamos el chico y yo a Avila.

Nos presentó al director de la Escuela de Artes y Oficios, ante el que Nicomedes hizo varias demostraciones de su habilidad, de las que quedó encantado, y más tarde fuimos recibidos por el presidente de la Diputación, que también acogió al pequeño con mucho cariño, prometiéndole una beca para que asista el próximo año a las clases de la Escuela de Artes y Oficios de Avila.

Y estas fueron sus últimas palabras.

El coche nos traslado nuevamente, en unos minutos, a Avila, y ya en la capital, todavía influenciados por el extraordinario arte de este muchacho rural, no pudimos eludir el hacernos esta pregunta:

¿Habremos estado hablando con un futuro genio de la escultura?

HERNIADOS

Aparato enartrodial FARRE, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singularmente de las operadas que se han reproducido) eventraciones y estómago caído. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten graduarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores médicos que deseen examinar estas características. Tanto estos aparatos como los Corsés mecánicoreguladores para las desviaciones en la columna vertebral, se consultan especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 4 de junio (viernes), de diez a una, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: «Gabinete Ortopédico Farré», calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres) 5 y 13, Madrid. (C. S. 3.268).

El termómetro bajó del cero solamente un día de primeros de mayo

En el Observatorio Meteorológico de Avila han registrado durante el pasado mes de mayo los siguientes datos:

Temperatura máxima absoluta, 25,2° el día 29.

Temperatura mínima absoluta, 1° bajo 0 el día 3.

Temperatura media mensual, 12,3°.

Presión media mensual, 659,2 mm. a 0°.

Humedad relativa media, 62 por 100.

Lluvia total mensual, 44,3 litros por metro cuadrado.

Lluvia máxima en un día, 26,1 l. el día 14.

Nubosidad media, 4/8.

Horas de sol durante el mes, 300 h. 45 m.

% de insolación, 67.

Días despejados, 3.

Días nublados, 24.

Días cubiertos, 4.

En las 93 observaciones realizadas en este mes, el viento ha soplado del

| | |
|----------|-----------|
| Norte... | 35 veces. |
| NE..... | 0 > |
| E..... | 2 > |
| SE..... | 2 > |
| S..... | 22 > |
| SW..... | 1 > |
| W..... | 12 > |
| NW..... | 10 > |
| Calma.. | 9 > |

Recorrido del viento en kilómetros, 5.764.

Medio por día, 210.

Máximo en un día, 458 el día 3.

Fenómenos meteorológicos

Días de lluvia, 6.

Días de lluvia inapreciable, 3.

Días de escarcha, 3.

Días de granizo, 2.

Días de tormenta, 4.

Días de llovizna, 1.

Días de rocío, 2.

Días de niebla, 1.

Visitas al señor gobernador civil

Nuestra primera autoridad provincial ha recibido en su despacho oficial, entre otras, las visitas siguientes:

Don Domingo López Solís, capitán jefe de la Policía Armada; señor alcalde y secretario del Ayuntamiento de Navalperal de Pineros; don Bienvenido Gómez de Lanzahita; señor alcalde y secretario de La Horcajada; señor alcalde y secretario de Navatalgordo; señor alcalde y secretario de Maello; señor director de la Escuela Elemental de Trabajo; señor alcalde de Langa; don Felipe Rogero Baró, de Arévalo; señor alcalde de Arenas de San Pedro; don Juan García, de Avila; Comisión de las Cámaras de la Propiedad de España, con don Benito Peleteiro y el señor delegado provincial de Trabajo, de Avila.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrará la distinguida señora doña Angela Hernández de Martín.

Primera Comunión

En la capilla de su Colegio de Misioneras Esclavas del Inmaculado Corazón de María, de Barcelona, ha recibido por primera vez el Pan de los Angeles la moñísima niña Ana María del Carmen de Miguel de Blas, hija menor de nuestros buenos amigos el ilustre funcionario de la Magistratura del Trabajo, hasta hace poco de la de Avila, don José María de Miguel Mayor y su joven esposa doña María de Blas.

A la Sagrada Mesa se acercaron con estos amigos nuestros los que también lo son; señores de Moll Carbó, don Sebastián, culto comandante de Intendencia; don Jaime de Miguel, oficial del Cuerpo técnico de Telecomunicación y don José Mayor Fernández, cronista de Avila.

Nuestra efusiva enhorabuena.

Aniversarios

Mañana, día 3, se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de doña Justina Marín de Carmona. Todas las misas que se celebren de nueve a diez, en la Basílica de San Vicente, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Exito satisfactorio

Completando la información sobre la gran Fiesta Mariana celebrada en Duruelo, recogemos hoy la impresión gratísima que produjo entre todos los asistentes la instalación de los servicios de amplificación de los Equipos «Philips» de la Ferrería abulense «La Bigornia», permitiendo así una audición clarísima a bastante distancia del centro donde se hallaba situado el altar.

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«La Sepultada Viva» (3).

Gran Cinema.—«Carretera 301» (3).

Teatro Principal.—«El enmascarado» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4) Mayores con reparos. (5) Gravemente peligrosos.

SE VENDE dormitorio de madera moderno y comedor, en prolongación de Fivasa, 6. S. Roque

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, calle Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio.

SE ARRIENDAN pastos para 400 ovejas en la Dehesa de Miranda, desde el 1 de junio al 30 del mismo. Informará en la finca Juan García; en Salamanca, Teléfono 2081.

Exámenes en la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús»

El lunes, día 7, a las diez de la mañana, se celebrarán en la Escuela femenina del Magisterio «Santa Teresa de Jesús» los exámenes de ingreso.

Las alumnas deberán ir provistas de diccionario francés español y estilografía.

Igualmente tendrán lugar las pruebas de primer curso de Religión, Letras y Formación política social, para aquellas alumnas que no tengan ingreso pendiente.

FIN DE CURSO

Fiesta en el Cine Gredos

Mañana, a las cinco de la tarde, en el Cine Gredos, tendrá lugar la fiesta de fin de curso tradicional de la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús». Las antiguas alumnas que deseen asistir pueden solicitar las localidades en dicha Escuela del Magisterio femenino.

Dr. EDUARDO RAMOS

MEDICO-PUERICULTOR
DIPLOMADO

De la Casa de Salud Valdecilla y Jardín de la Infancia de Santander Rayos X

Enfermedades de los niños
Consulta de doce a dos

Generalísimo Franco 11, 2.º Avila

Alumnos premiados en la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Avila

Durante el curso de 1953-1954 han obtenido Premios por oposición y por asistencia, puntualidad y buen comportamiento los siguientes alumnos:

Premios por oposición

Dibujo Artístico: Carmelo Muñoz Rodríguez y Luis Martín Jiménez.

Dibujo Lineal: Tomás Calvo Domínguez y Eduardo Duque Esteban.

Gramática y Caligrafía: señorita Inención Hernández Hernández y Marcelino Collado del Monte.

Mecánica, Física y Química: Arturo Blanco García.

Modelado y Vaciado: señorita Carmen González Rubio.

Religión: señorita Petra González Villanueva y señorita Remedios Carrascal Aguilas.

Premios por asistencia, puntualidad y buen comportamiento

Religión: señoritas María Fidalgo Jiménez, Petra González Villanueva, María Sonsoles Herráez Panero y Remedios Carrascal Aguilas.

Dibujo Artístico: señorita Eleuteria Blanco García y señorita Mari Sol Conde Rodelgo.

Dibujo Lineal: Catalino Esteban González y Adolfo Oviedo Alvarez.

Modelado y Vaciado: señorita Carmen González Rubio y Nicomedes Díaz Piñero.

SE VENDE para CABRAS, el aprovechamiento o cabreril del monte perteneciente a la finca de nominada MONTE DE BATRES, sitio a orillas del río Guadarrama en la carretera de Navalcarnero a Chinchón. Para informes: teléfonos 23 35 78 y 35 99 76. Madrid.

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don Fernando del Castillo Isarch (q. e. p. d.) las misas que se celebren mañana jueves, a las ocho, ocho y media y nueve y media en la Parroquia de San Juan y el novenario que comienza el mismo día en la Parroquia de San Pedro, a las diez, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Nuevas subvenciones para Casa del Médico en la provincia

El ministro de la Gobernación ayudará a la construcción de Centros de Higiene y viviendas del médico en otros diez y seis pueblos

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha sido informado por el excelentísimo señor ministro de la Gobernación de que, prosiguiendo el señor Pérez González su decidido propósito de dotar al mayor número posible de pueblos de edificaciones de nueva planta destinadas a Centros de Higiene y Viviendas del Médico, ha acordado conceder una subvención de 75.000 pesetas, destinada a dicho fin, a cada uno de los pueblos siguientes:

El Arenal, Bohodón, Candele-

da, Casavieja, Castillas, Higuera de las Dueñas, Junciana, Martiherrero, Medinilla, Mijares, Mombeltrán, Navalmaral de la Sierra, Palacios de Goda, Pedro Bernardo, Puerto de Castilla y Sanchidrián.

Esta información ha causado la satisfacción consiguiente en los pueblos citados, cuyas autoridades locales se han apresurado a agradecer cordialmente al señor ministro de la Gobernación la ayuda concedida, disponiéndose a dar comienzo a las obras con el mayor entusiasmo.

ANUNCIO

El Grupo Sindical «Colonización» núm. 795, de Cebreros, por el presente saca a concurso entre ingenieros agrónomos la confección de un proyecto para la construcción de una Bodega de tipo Comunal de una capacidad de CIEN MIL ARROBAS, con arreglo al pliego de condiciones que se halla expuesto en la Obra Sindical Colonización, Av. José Antonio, 32, Madrid; en la Cámara Oficial Sindical Agraria de Avila y en la Hermandad Sindical del Campo de Cebreros (Avila), admitiéndose los proyectos hasta el día treinta de los corrientes.

Cebreros a primero de junio de mil novecientos cincuenta y cuatro.—El jefe del Grupo, R. Anselmo Espinosa.

Concurso Provincial Destreza en el Oficio

(Ajuste)

Nota del Sindicato Provincial del Metal

Se pone en conocimiento de todos los trabajadores siderometalúrgicos que, por este Sindicato Nacional se ha establecido la segunda Competición de Premios Nacionales de Destreza en el Oficio para la actividad profesional «AJUSTE» que tendrá lugar en el presente mes y en el que podrán tomar parte todos los citados productores que reúnan las condiciones siguientes:

- 1.º Ser mayores de 21 años.
- 2.º Figurar en nómina de una empresa siderometalúrgica.
- 3.º Ser artesano o productor autónomo con la calificación de oficial o superior.

Para este Concurso Provincial se establece un premio de dos mil pesetas, y el vencedor del mismo participará si así lo desea, en la prueba nacional que ha de celebrarse en Madrid.

Igualmente a todo participante le serán abonados, cuando pertenezca a la provincia los gastos de desplazamiento a esta localidad.

Francisco García Rodríguez

Médico de la Beneficencia y Seguro O. de Enfermedad por oposición
Especialista en niños
(De la Escuela del Dr. Arce)
Hotel Continental

Las Ferias y Fiestas de Arévalo

PROGRAMA OFICIAL

Editado por la prestigiosa empresa «Publicidad Almanzor» acaba de aparecer un elegante folleto con el Programa Oficial de las Ferias y Fiestas de la Ciudad de Arévalo, que tendrán lugar en el corriente mes de junio, y uno de cuyos ejemplares hemos recibido en nuestra Redacción. Contribuye a hacer esta publicación más sugestiva y amena, la diversidad de interesantes trabajos literarios que, en prosa y en verso, aparecen en sus páginas, bellamente ilustradas con fotografías y grabados.

La confección de este folleto, muy cuidada, ha sido llevada a cabo en la Editorial Senén Martín, con el gusto y pulcritud que caracteriza a estos importantes talleres tipográficos.

dad y las dietas devengadas por su estancia en la misma, durante la celebración del Concurso.

Como esta competición ha de celebrarse el próximo día 15 de junio en los locales previamente designados, las inscripciones para participar en el mismo, serán recibidas en este Sindicato Provincial del Metal (C. N. S.), hasta el día 12 del citado mes, no admitiéndose inscripción recibida con posterioridad a mencionada fecha.

El jefe provincial del Sindicato

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 3: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 4: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El capitán pagador, Felipe Alayeto.

Registro Civil

Nacimientos: Juan Carlos Balsa Rey, en Eduardo Marquina, 19; María Magdalena González González, en Hospital Provincial; Mariano Fernando Galán Herranz, en Granizo, 31.

Matrimonios: Daniel Perrino Martín con Juana González González, en Santiago; Pablo Marino Jiménez con Carmen Cenalmor Sánchez, en San Juan; Fermín Manuel García Gómez con Fulgencia García García, en Santiago; Catalino Martín de Juan con Eulalia Fernández Martín, en San Juan.

Defunción: Segunda Resina Galán, de 80 años, en Caños, 1.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestado 7, (Sorteo del día 1 de junio)

Premiado con 50 pesetas, el número 593. Y con 5 pesetas los terminados en 93

Siete mujeres entre los nuevos catedráticos de francés

Tres de ellas obtienen los primeros puestos

MADRID.—Aacaban de terminar las oposiciones a cátedras de francés de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, y otra vez las mujeres vuelven a conseguir un buen porcentaje. De 15 plazas, siete para ellas

Si en esta ocasión no han conseguido la mayoría, como ocurrió en las recientes de Ciencias Naturales, en que figuraron ocho mujeres entre los nuevos catedráticos, consiguen en cambio, los tres primeros puestos, en una competición reñidísima, en las que firmaron 60 opositores, acudieron a la lucha 29, en la que hubo retirados y eliminados, y al triunfo final llegaron 15, quedando, por tanto, una plaza vacante, pues eran 16 las convocadas,

El número 1. En esta ocasión se trata de una mujer casada, joven, pues tiene treinta años, ya profesora adjunta, por oposición, del Instituto de Avilés. Doña Otilia López Fanego, de hoy en adelante será catedrática del Instituto Cervantes de nuestra capital.

«Los Federicos» de Barcelona celebran sus bodas de diamante

BARCELONA.—La Sociedad barcelonesa de los Federicos, que agrupa exclusivamente a quienes llevan aquel nombre, ha celebrado solemnemente sus bodas de diamante. Esta asociación de tocayos se haya impregnada de espíritu cristiano y practica la doctrina de la caridad, paz y amor al prójimo, de las que fué adalid el santo obispo de Utrech.

Entre los miembros de la Sociedad de San Federico, que ahora ha cumplido los setenta y cinco años de su existencia, hubo siempre destacados representantes de la Iglesia, la milicia, el arte, la industria, el comercio y las ciencias y también gente de condición social modesta, todos los cuales conviven en una atmósfera de hermandad cristiana.

Un gato con tres ojos y dos bocas

CORDOBA.—En el domicilio del Labrador de Luque don José Castro una gata de su propiedad tuvo un gato verdaderamente extraño. El animal presentaba una enorme cabeza y, perfectamente diferenciados, dos hocicos, con sus bocas respectivas, y en el centro de ella, otro ojo de enorme tamaño. El resto del cuerpo era de forma normal. El monstruo gatuno nació vivo, pero sobrevivió pocas horas.—(Cifra).

Jesuitas españoles en Formosa

TAIPEI A. I. F.—Un equipo de jesuitas españoles, de la provincia religiosa de León, expulsados por los comunistas de Arking (China), han tomado a su cargo, en Formosa, el distrito de Sinchu, que les ha sido encomendado por S. Excelencia Mons. Kuo, Arz. obispo chino de Taipet. Los misioneros españoles están dando pruebas de una gran actividad, habiendo ya construido una residencia misionera y una Iglesia en Chutung, que acaba de ser solemnemente inaugurada por Mons. Kuo.

Asimismo han instalado en el distrito a las religiosas Hijas de Jesús, las cuales, por su parte, han puesto en marcha un jardín de infancia y un dispensario, reconocido oficialmente por el Gobierno.

El superior de los misioneros, P. Germán Alonso, ha establecido contacto con los aborígenes de las montañas, a raíz de lo cual 15 individuos de una tribu han visitado la Misión Católica y pedido tener un misionero que viva con ellos. En otro distrito, el jefe y tres oficiales están comenzando a instruirse en la religión cristiana.

Botadura de una nueva motonave en Valencia

VALENCIA.—Ha sido botada la motonave «Playa de Formentor», de 4.780 toneladas, mixta, de carga y pasaje, que podrá conducir hasta seiscientos pasajeros. Está destinada al servicio entre la Península y Baleares. Al acto de la botadura asistieron el almirante Bastarache y otras personalidades.—(Cifra).